



“Año de la Diversificación Productiva y el Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA Nº 43-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST y RR.PP.

Por: Of. Imagen Institucional y RR. PP.

(Cutervo, 30 de agosto del 2015)

GERENCIA SUB REGIONAL PARTICIPÓ DE REUNIÓN DESCENTRALIZADA DE DEFENSA CIVIL Y SEGURIDAD CIUDADANA

Evento se realizó en el salón auditorio de la Municipalidad distrital de Callayuc y congregó a los representantes de las instituciones de Cutervo.

Comité Provincial de Defensa Civil y Seguridad Ciudadana, se reunió este viernes 21 de agosto a horas 10:00am en el salón auditorio de la municipalidad distrital de Callayuc, con la finalidad de fortalecer la seguridad ciudadana y tomar algunos acuerdos sobre defensa civil y estar preparados ante los fenómenos naturales.

En dicha reunión estuvieron presentes los representantes de las diferentes instituciones y organizaciones sociales y de base; quienes fueron recibidos por el alcalde del distrito de Callayuc y su equipo de regidores, profesores, alumnos de las instituciones educativas y población en general.

Prof. Oscar Mena Vílchez, alcalde del distrito de Callayuc, dio la bienvenida a los representantes de las instituciones invitadas y dio a conocer la problemática que tiene el distrito de Callayuc en lo que respecta a seguridad ciudadana, que nos involucra a todos y como autoridades se debe asumir compromisos para combatir la delincuencia; pidió implementación con maquinaria pesada a las instituciones como la Gerencia Sub Regional y municipalidad de Cutervo para poder atender las necesidades de los distritos ante los fenómenos naturales y hacer proyectos de reforestación en toda la provincia de Cutervo.

Al mismo tiempo dio a conocer la implantación del proyecto “Fortalecimiento de la cadena productiva del Café – Familia Sostenible”, que beneficia a 60 comunidades, y más de 1800 agricultores beneficiarios, unas de sus metas es instalar 1500 hectáreas de café de alta calidad en estos 04 años de gestión.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO
Of. de Imagen Institucional y RR.PP.



Ing. Carlos Bocanegra García, jefe del área de Defensa Civil de la Municipalidad de Cutervo, dio a conocer que se está haciendo los lineamientos y poniendo las bases para poder alcanzar la pacificación, en lo que respecta a defensa civil, coincidió con el alcalde de Callayuc, que nuestras instituciones deben ser dotadas de maquinaria para que en casos de emergencia nuestras vías de comunicación estén habilitadas.

Acuerdos:

1. Elaboración del Plan de Seguridad Ciudadana, conformando un equipo técnico de asesoramiento de los 15 distritos.
2. Diagnóstico participativo de Callayuc y de los demás distritos.
3. Fortalecimiento de las Rondas Campesinas.
4. Conformación de mesas escolares de concertación sobre seguridad Ciudadana y Defensa Civil.
5. Lucha frontal contra la corrupción y gestión de generar puestos de trabajo.
6. Próxima reunión se realizará en el distrito de Santo Tomás, el día 01 de octubre de año en curso y se contará con la presencia de los titulares de las instituciones.

Al finalizar dicha reunión se hizo entrega de presentes a los representantes de las instituciones por parte de la municipalidad distrital de Callayuc.

Con el ruego de tu difusión.

Con el ruego de su difusión.